

### 03. MENSAJE DE LOS REPRESENTANTES DE LOS SIETE PLANETAS EL 27 DE NOVIEMBRE DE 2015

28 de noviembre de 2015 Mensajes, siete planetas

¡Hola, nuestros queridos hermanos y hermanas!

Hace mucho tiempo que no nos ponemos en contacto con vosotros, y esto se debe a que hemos estado observando de cerca los acontecimientos que tienen lugar en vuestro planeta. Cómo podemos ver simultáneamente lo que sucede en el plano fino de su tierra y directamente en ella, podemos decir con certeza que el resultado de la inestabilidad de su mundo fueron las energías de la codicia, el poder, la violencia y la agresión.

Como los volcanes, se arremolinan sobre los lugares de guerra, las ciudades y los países, unos más y otros menos, y debemos decírles que los lugares más "sucios" de su planeta no son los países atrasados y pobres, sino, por el contrario, los llamados "civilizados", como Estados Unidos, Inglaterra, Francia y algunos otros países europeos. Esto demuestra que los indicadores de "pureza" no son la educación y un alto nivel de vida.

Pero son precisamente estos países los que tratan de imponer sus "valores" culturales y sus "libertades" democráticas a todos los demás. En realidad, son caldo de cultivo para la mentira y la hipocresía, para la miseria espiritual y la decadencia moral total. Su invasión por la fuerza del Tercer Mundo, como ustedes llaman a los países pobres, ha causado tantos problemas que ahora tienen que pagar un precio muy alto por ello. Y vemos que la gente no entiende lo que está pasando, buscan las causas fuera, sin reconocer lo evidente, porque no conocen las leyes del universo - eternas e inmutables.

Nosotros, al igual que muchas otras civilizaciones amigas de ustedes, estamos buscando formas y medios para ayudarlos a salir de ese vicioso laberinto de la dualidad, pero no podemos interferir en sus asuntos activamente, de lo contrario nos pareceremos a quienes imponen por la fuerza sus leyes y conceptos de existencia a los demás.

Lo único que podemos ayudar es nuestro consejo. Y consistirá en dominar cuanto antes los secretos de la destreza de la

construcción de la nueva sociedad - la que le espera en su tierra renovada en la Quinta dimensión, donde entra inexorable y rápidamente, a pesar de todos los obstáculos que surgen en su camino.

¿Cuál es nuestro consejo, queridos terrícolas?

El primer consejo, y el más importante, es seguir siendo personas libres por dentro, que tienen su propia opinión, y no permitir que los poderosos de este mundo os conviertan en marionetas obedientes, ejecutando ciegamente su voluntad y sus órdenes.

El segundo consejo es que vivas según las leyes del universo, no según las leyes artificiales que te impone la sociedad.

El tercer consejo - escucha sólo a tu corazón, que es el único que nunca puede engañarte, porque lleva en su interior el Amor Divino original inherente.

Y el cuarto consejo es unirse a los grupos de personas con ideas afines que llevarán a la gente la Luz y el conocimiento Divino - las cosas que los llevarán eventualmente al Camino de la Ascensión, que no está muy lejos.

En cuanto veamos que su sociedad está cambiando, que llegan al poder personas honestas y decentes que piensan en los intereses de su pueblo, nos pondremos en contacto con ellos y les ofreceremos nuestra ayuda material concreta en forma de nuevas tecnologías y recursos energéticos ilimitados.

Mientras tanto, sabemos que la mayoría de sus gobiernos no están preparados para tales "regalos zaristas", porque los utilizan para su propio beneficio personal.

En esto nos detendremos hoy, nuestros queridos terrícolas, y esperamos mucho que nuestro mensaje llegue a muchas y muchas personas de vuestro planeta.

El Consejo de Ancianos de los Siete Planetas les ha hablado

Recibido por Marta el 27 de noviembre de 2015.

\*\*\*